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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Ausente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintendente Geral:   Daniel Lekevicius Costardi 14 

Coordenador de Juízes:   Fabrício Pinotti 15 

 16 

O Superintendente Sr. Daniel Costardi abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como 17 

segue: 18 

 19 

1. ACOMPANHAMENTO DO ORÇAMENTO JULHO/2017: O superintendente Sr. Daniel 20 

Costardi, apresentou a análise do Orçamento Realizado de Julho/2017. Comentou sobre os itens 21 

que sofreram alterações em relação ao Budget Original e os números finais foram: total de 22 

receitas de R$20.699.155,00 (vinte milhões seiscentos e noventa e nove mil cento e cinquenta e 23 

cinco reais), resultado esse, R$ 1.028.905,00 (hum milhão vinte e oito mil e novecentos e cinco 24 

reais), acima do orçado. Despesas de R$14.990.548,00 (quatorze milhões novecentos e noventa 25 

mil quinhentos e quarenta e oito reais), que se encontram equilibradas em relação ao orçado. O 26 

caixa, em 31 de Julho de 2017, apresentou montante de R$26.399.981,00 (vinte e seis milhões 27 

trezentos e noventa e nove mil novecentos e oitenta e um reais), além do valor a receber 28 

referente aos parcelamentos em cartão de crédito, totalizando R$27.975.211,00 (vinte e sete 29 

milhões novecentos e setenta e cinco mil e duzentos e onze reais). Indicadores Gerenciais 30 

Julho/2017: O Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores gerenciais das principais atividades 31 

da Associação, que permite conhecer o andamento dos trabalhos e discutir eventuais 32 

providências. 33 

 34 

2. 11º ABQM AWARDS: O Sr. Daniel Costardi informou a todos que foi decidido na reunião da 35 

Diretoria Executiva do dia 20/07/2017, a data do evento para o dia 03/03/2018, porém não foi 36 

encontrado disponibilidade nos possíveis centros de convenções para esta data. Por este motivo 37 

foi alterada para a segunda opção de data 24/02/2018, sendo o local escolhido WTC Golden Hall. 38 

O Sr. Daniel Costardi esclareceu que o valor do ano anterior será mantido e haverá um desconto 39 

na locação dos quartos. O Sr. Luiz Alberto da Silva Duwel, solicitou para ser conversado com a 40 

TV Quarto de Milha a possibilidade da cobertura do evento inteiro. Sr. Daniel Costardi informou 41 

que seria analisado a possibilidade com o Sr. Régis Savietto Fratti. 42 

 43 
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3. Registro em Conjunto AQHA: Com a palavra o Sr. Fábio Costa informou que durante a 44 

vinda da AQHA para o Brasil, foi conversado uma possível integração da ABQM com a AQHA, o 45 

objetivo seria aumentar o número de cavalos registrados na AQHA do Brasil. Foi proposto iniciar 46 

uma campanha de divulgação dos benefícios, para fomentar as provas da AQHA no Brasil. O 47 

intuito seria estimular que as pessoas registrem os cavalos já nascidos e que estão sem registro 48 

na AQHA. O Sr. Fábio Costa propôs em oferecer para a AQHA uma sala na ABQM onde seria 49 

disponibilizada uma secretária e enviado pela AQHA uma estagiária para trabalharem em prol de 50 

fomentar as atividades da AQHA aqui no Brasil. Outra proposta apresentada foi de fazer um 51 

duplo registro, ou seja, quando registrar na ABQM automaticamente registrar na AQHA também. 52 

O Sr. Luiz Alberto da Silva Duwel acrescentou que nesta segunda proposta, talvez seja 53 

necessário se associar a AQHA o que teria um custo. Ficou decidido em levar o assunto à diante 54 

como também avaliar valores promocionais para transferência. 55 

 56 

4. Dissídio: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi, apresentou a todos os percentuais de dissídio 57 

dos anos anteriores, sendo que no ano de 2015 a previsão orçamentária foi de 7% e IPCA 58 

9,52% sendo reajuste aplicado para salários e benefícios de 9%, em 2016 a previsão 59 

orçamentária de 7%, IPCA de 8,97% e reajuste aplicado para salários e benefícios de 9%, em 60 

2017 no orçamento de 9%, IPCA 2,77% a ser definido o reajuste. O Sr. Fábio Costa propôs que 61 

seja mantido os 9%. Sugestão foi acatada por unanimidade. 62 

 63 

5. Solicitação de Leilão Potro do Futuro 2017: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi 64 

informou a todos que o Sr. Eduardo Kucinski enviou uma carta com a solicitação de realizar o 65 

Leilão Campeões do Futuro no dia 11/10/2017 durante o evento Copa dos Campeões e Potro do 66 

Futuro em Avaré. Esclareceu também que o Sr. Abelardo Ferreira Mendes, comunicou a Diretoria 67 

Executiva através de carta, esclarecendo que seu leilão é bienal, ocorrendo somente em anos 68 

pares, por este motivo informou a não realização do Leilão Quality Futurity. A solicitação foi 69 

aprovada pela Diretoria Executiva. 70 

  71 

6. 1º Campeonato NSQM de Rédeas: O Sr. Henrique Campana informou que o Núcleo 72 

Exclusivo do Quarto de Milha do Rio Grande do Sul iniciou a prova de Rédeas. Esclareceu que 73 

este núcleo atualmente recebe R$19.000,00 (dezenove mil reais) como verba de fomento e mais 74 

R$4.000,00 (quatro mil reais) em fivelas destinados para a modalidade de Laço. Para a 75 

modalidade de Rédeas solicitam apoio de R$40.000,00 (quarenta mil reais). O Sr. Fábio Costa 76 

sugeriu que seja concedido o mesmo valor de fomento para cada modalidade. Ficou decidido por 77 

unanimidade a concessão de R$23.000,00 (vinte e três mil reais) exclusivamente para 78 

premiação. 79 

 80 

7. Solicitação de Defesa ASQM: O Sr. Henrique Campana, informou que na 5º Etapa do 81 

Circuito da ASQM, composta por 42 duplas na classe aberta, seguiram para a final três duplas, 82 

que alegaram que os animais estavam cansados e que gostariam de rachar o primeiro lugar. O 83 

Juiz informou que não seria possível, pois de acordo com o regulamento da prova teria que 84 

ocorrer pelo menos 8 (oito) rodadas e que seriam obrigados a correr mais uma vez, caso 85 

contrário, seriam desclassificados. Os competidores não concordaram, porém entraram em pista 86 

e não fizeram esforços para derrubar o boi. Diante de tal fato, o juiz os desclassificou por 87 
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adotarem uma atitude antiesportiva. A ASQM questionou, que não consta em regulamento a 88 

informação do número mínimo de voltas. Solicitam que a classificação seja reconsiderada e que o 89 

juiz deverá passar por um curso de reciclagem. O Sr. Sergio Novaes, complementou que no 90 

passado já existiu esta informação no regulamento, porém faz alguns anos que este item não 91 

consta mais em regulamento e o juiz deveria conhecer o regulamento vigente. Ficou deliberado 92 

pela Diretoria Executiva manter a posição do Juiz, conforme sumula da prova e regulamento 93 

vigente, encaminhar advertência ao juiz e direcioná-lo ao curso de reciclagem. Além de rever e 94 

aprovar nova redação no regulamento de concursos e competições para rodízio mínimo de 4 a 6 95 

passadas na disputa.  96 

 97 

8. Alteração/Inclusão de processo para atendimento ao MAPA: Foi deliberada pela 98 

Diretoria Executiva a aprovação de inclusão e alteração de novos procedimentos no manual de 99 

gestão da qualidade e manuais de procedimento de operação padrão do Stud Book, de forma a 100 

não permitir erros no sistema de registro, verificação de DNA, assinatura digital do 101 

superintendente e processos de rastreabilidade. 102 

 103 

9. Comissão disciplinar: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi apresentou os casos 104 

analisados pela Comissão Disciplinar, conforme segue: 008/17 Alex Saletta: Foi 105 

sugerido pela Comissão Disciplinar o cumprimento do Regulamento de Concursos e Competições 106 

proibindo-o de competir na categoria amadora. A Diretoria Executiva reabriu o processo junto da 107 

Comissão Disciplinar para nova audiência com mais membros da comissão disciplinar, visto que 108 

no dia marcado só havia um membro. 011/17 Ronaldo Maia e 012/17 Rodrigo Amorim: 109 

Foi sugerida pela Comissão Disciplinar a aplicação da penalidade prevista no artigo 21 “c” 110 

advertência por escrito com publicidade, a sugestão foi indeferida pela Diretoria Executiva, 111 

decidindo encaminhar uma nota de repúdio para ambos os casos. 112 

 113 

10. Pedido de Apoio Financeiro: APCQM - Associação Paranaense dos Criadores do Quarto de 114 

Milha, NSQM - Núcleo Sul dos Criadores de Cavalo Quarto de Milha, NTRMS - Núcleo de Team 115 

Penning e Ranch Sorting Mato Grosso do Sul, NQMB - Núcleo de Cavalo Quarto de Milha de 116 

Brasília, NCGQM - Núcleo Campos Gerais do Cavalo Quarto de Milha, ARQM - Associação 117 

Regional do Quarto de Milha, NBHA - Nation Barrel Horses Association, LINCC - Liga Nacional do 118 

Cavalo de Conformação, NCSQM - Núcleo Centro Sul do Cavalo Quarto de Milha, ALQM – 119 

Associação Alagoana de Criadores de Cavalo Quarto de Milha, NCQM – Núcleo Catarinense 120 

Criadores de Cavalos, ANCA - Associação Nacional do Cavalo de Apartação, RJQM – Associação 121 

de Criadores de Cavalos Quarto de Milha do estado do Rio de Janeiro, ACT - Associação de 122 

cavalo de trabalho do Paraná, NCOGPCQM - Núcleo do Centro Oeste Gaúcho de propriedade de 123 

Cavalo QM, ASQM - Associação Sergipana de Criadores de Cavalo Quarto de Milha, NOPQM – 124 

Núcleo Oeste Paulista do Quarto de Milha, LIGA - Leste liga regional de Team Penning do Leste 125 

Paulista. Todos os núcleos citados encontram-se com a documentação em dia. 126 

 127 

11. Contestação Núcleo AGQM: Com a palavra o Sr. Henrique Campana, apresentou a todos 128 

a carta enviada pelo Núcleo AGQM recém-assumido pelo Grupo Marcas de Ouro, onde eles 129 

contestaram a decisão da Diretoria Executiva do dia 20/07/2017. O Grupo informou dispensar o 130 

apoio de R$ 3.000,00 (três mil reais) e reiteram o pedido de R$ 10.000,00 (dez mil reais). O Sr. 131 
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Fábio Costa esclareceu que no regulamento da ABQM é permitido ajudar núcleos e associações e 132 

esta prova de Laço esta sendo promovida por um grupo particular. Complementou que a regra é 133 

válida para todos os núcleos, permanecendo a disposição o valor de R$3.000,00 (três mil reais), 134 

valor este que foi recusado pelo Grupo Marcas de Ouro. O pedido da ajuda de R$ 10.000,00 (Dez 135 

Mil reais) foi indeferido pela Diretoria Executiva. 136 

 137 

12. ASQM Expo Horse 2017: Foi apresentada a solicitação da ASQM de patrocínio de um 138 

treinador voltado para três tambores e um especialista em Casqueamento e Ferrageamento, 139 

destinados para o curso de clinica de cavalo, que será realizado durante a ASQM Expo Horse 140 

2017. O evento em comemoração ao 10º aniversário da ASQM será realizado no período de 25 a 141 

28 de outubro em Aracaju/SE. Ficou aprovado o apoio. 142 

 143 

13. Vaquejada Serrinha/BA: O Sr. Daniel Costardi explicou que durante a Vaquejada de 144 

Serrinha será realizada uma auditoria por uma promotora que solicitou um laudo veterinário feito 145 

por docente da Unesp de Jaboticabal. Diante da importância do evento, o comitê de Vaquejada 146 

solicitou a participação de equipe especializada em bem estar animal, sendo os juízes Leonardo 147 

Feitosa, Cesar Fabiano Vilela, além do Sr. Daniel Costardi e Dr. Roberto Baungartner sendo a 148 

solicitação aprovada pelos presentes. 149 

  150 

14. Rabo Artificial MMC: Com a palavra o Sr. Fábio Costa informou que a MMC mandou 151 

pedidos de oficialização do Rabo Artificial deles, para a Diretoria Executiva, o mesmo sugeriu que 152 

seja enviado ao Comitê de Vaquejada para análise e parecer. Foi deliberado pela Diretoria 153 

Executiva utilizar a MMC como padrão, como também realizar teste em instituto credenciado, de 154 

forma que outras marcas devem garantir a mesma qualidade, sugestão esta fornecida pela 155 

ABVAQ. 156 

 157 

15. Obrigatoriedade de Chip para PF de Vaquejada e Leilões (Novembro/2017): O 158 

assunto foi deliberado e aprovado pela Diretoria Executiva por unanimidade.   159 

 160 

16. Leilões de Vaquejada no Parque das Palmeiras: O presidente Fabio Pinto da Costa 161 

informou que teve uma reunião com o Sr. Geraldo Magela, no qual foi definido que para os 162 

Leilões que ocorrerem durante a Vaquejada oficial no Parque das Palmeiras, obedecerão aos 163 

mesmos requisitos dos Leilões oficiais em Avaré, ou seja: O promotor do leilão pagara 1% do 164 

montante da venda para a ABQM e 1% para o dono do recinto, além do valor das Baias de 165 

alvenaria. 166 

 167 

17. Juízes 168 

17.1. Viagem World Show: Com a palavra Sr. Fabrício Pinotti, sugeriu que a escolha dos 169 

juízes para o Mundial seja como no ano de 2016 pelo Comitê de Laço Individual, como incentivo 170 

aos juízes que mais se destacaram na modalidade. O critério utilizado para escolha dos 171 

contemplados foram o sorteio entre os 10 juízes que tiveram o melhor desempenho na avaliação 172 

do Workshop realizado em abril/2017, onde o nome sorteado foi do juiz Paulo Tabajara Dualibi. 173 

A segunda vaga foi sorteada entre os juízes que estiveram julgando na bandeira durante o último 174 

evento, onde os nomes sorteados foram Júlio Cesar Martins de Oliveira e como suplente Luís 175 
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Celso Cuba. O Sr. Daniel Costardi se recordou da recente visita do staff da AQHA onde a parceria 176 

no setor de TI foi firmada, assim foi aprovado também o envio do Sr. Douglas Silva (TI) e do 177 

Coordenador de Esportes Sr. Henrique Campana, os quais serão acompanhados pelo Sr. Ary 178 

Rosa, se necessário. 179 

 180 

17.2. Escalação de Juízes Potro do Futuro: O Sr. Fabrício Pinotti apresentou a todos os 181 

nomes dos juízes escalados para o Potro do Futuro e Copa dos Campeões. Aprovado sem 182 

restrições. 183 

  184 

17.3. Novos Juízes: Ainda com a palavra o Sr. Fabrício Pinotti apresentou para a Diretoria 185 

Executiva os nomes do Sr. Pablo Seabra (Juiz Especifico de Vaquejadas) e Fernando Cesar de 186 

Oliveira que finalizara os estágios obrigatórios exigidos no curso para formação de novos juízes. 187 

Deliberado e aprovados pelos membros da Diretoria Executiva. 188 

 189 

17.4. Carta do Sr. Roger Clark: O Sr. Fabrício Pinotti informou que o Sr. Roger Clark, juiz 190 

oficial da ABQM, enviou a presidência em 06 de agosto de 2017 uma carta solicitando a 191 

reavaliação da pena de suspensão que o mesmo cumpre e que venceria em junho de 2018. A 192 

carta foi apresentada e a Diretoria deliberou pela liberação de todos os juízes suspensos na 193 

mesma ocasião, sendo os Srs. Roger Clark, Miguel Arcanjo Alves da Costa e Helvio Braz Mattos 194 

de Noronha que deverão cumprir estágio durante o Potro do Futuro e passar pela avaliação 195 

escrita com êxito conforme Manual de Gestão de Juízes para a referida reintegração. 196 

 197 

17.5 Leitores de CHIP para juízes: Com a palavra o Sr. Fábio Costa informou que a ABQM 198 

vai fornecer aos juízes, leitores de chip, no modelo bastão, aprovado o uso em comodato, 199 

conforme sugestão do Conselho de Administração. Foi definido que a partir de Janeiro/2018 a 200 

utilização será obrigatória. 201 

 202 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 29 203 

(vinte e nove) dias do mês de agosto de 2017, sendo esta aprovada pelos presentes. 204 

 205 

_____________________ 206 

Fábio Pinto da Costa 207 

 208 

_____________________ 209 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 210 

 211 

_____________________ 212 

Luiz Alberto da Silva Düwel 213 

 214 

_____________________ 215 

Sérgio Moura Carneiro de Novaes (por conferência) 216 


